

LE MOIS  
DES  
AMES DU PURGATOIRE.

PREMIER JOUR.

SUBLIMITÉ DE LA DÉVOTION AUX AMES  
DU PURGATOIRE.

Il est peu d'exercices d'un ordre plus élevé, peu d'œuvres plus conformes à la piété chrétienne, dit saint Augustin, que d'offrir à Dieu des sacrifices, des prières, et aux indigents des aumônes en faveur de nos frères souffrants dans le purgatoire.

Saint Épiphane se demande s'il ne faut pas mettre le culte des morts à la tête des pratiques de piété comme la plus solide, la plus avantageuse, la plus digne de notre respectueuse admiration.

“ Qui ne voit, ajoute un illustre philosophe chrétien, la portée morale d'un tel dogme (et d'un tel exercice de sa foi), la confiance qu'il inspire, les motifs qu'il présente à la vertu ? Par ce moyen Dieu nous permet, il nous commande même d'entrer en société de mérites avec tous ceux qui nous ont précédés devant lui, et joindre nos prières à leurs prières, nos mains à leurs mains en quelque sorte, pour nous rapprocher tous ensemble de son sein paternel : ”  
(Aug. Nicolas.)

Admirable commerce ! s'écrie le poète du christianisme, “ Que de choses attendrissantes dans cette doctrine ! ma vertu à moi, chétif mortel,